

San Juan festejó acto provincial del Comercio la Gastronomía y los Servicios

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 04 Febrero 2020 17:11

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 2585



También la Empresa Municipal de Gastronomía de Mantua, la de Aseguramiento al Comercio y la de Alojamiento y Gastronomía provinciales fueron con gratulados; otros reconocidos fue la Asociación Culinaria de Pinar del Río y la Empresa Mayorista de Alimentos.

Un grupo de trabajadores del comercio, la gastronomía y los servicios recibieron la distinción Fernando Chenard Piña, congratulación que se otorga a los empleados con 20 años o más aportando al sector.

En la antesala del acto, los participantes asistieron al monumento -muy próximo- de los mártires Sergio y Luis Saiz Montes de Oca, en el que depositaron una ofrenda floral.